

Le président cubain félicite un éminent dirigeant révolutionnaire



La Havane, 10 février (RHC) Le Président cubain Miguel Díaz-Canel a félicité aujourd'hui le Commandant de la Révolution Guillermo García Frías, à l'occasion de son 95ème anniversaire.

Sur son profil Twitter, le dirigeant cubain a écrit : "C'est aujourd'hui le 95e anniversaire du premier paysan incorporé et promu dans l'armée rebelle, le commandant de la #Révolution, Guillermo García Frías, qui est toujours au pied du canon, aujourd'hui pour défendre la flore et la faune de la campagne cubaine. Félicitations Commandant !

García Frías porte le titre honorifique de Héros de la République de Cuba, et il est l'un des dirigeants historiques de la Révolution cubaine.

Dans la lutte de guérilla dans les montagnes de la Sierra Maestra, il a atteint le grade de commandant et il a été le commandant en second du troisième front oriental.

Après le triomphe révolutionnaire du 1er janvier 1959, il a été le chef de l'armée de l'Ouest, ainsi que vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres, et chef des Transports.

Il a été membre du Conseil d'État jusqu'au 10 octobre 2019, et du Conseil des ministres depuis le 19 avril 2018. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/313341-le-president-cubain-felicite-un-eminent-dirigeant-revolutionnaire>



Radio Habana Cuba